



REPRESENTACIÓN EN ESPAÑA

Comisión Europea -> España -> Servicio de Prensa CE



COMUNICADO DE PRENSA

Las últimas cifras muestran que las exportaciones agroalimentarias de la UE comenzaron el año 2017 en unos niveles altos

Bruselas, 27 de marzo de 2017

El valor mensual de las exportaciones agroalimentarias de la UE en enero de 2017 alcanzó un nivel de 10 300 millones de euros, lo que representa casi 1 000 millones de euros más que en enero de 2016, según el [informe de comercio agroalimentario](#) más reciente publicado en el día de hoy. Estados Unidos sigue siendo el principal destino de las exportaciones agroalimentarias de la UE, habiéndose registrado en ese país los mayores incrementos mensuales (+ 206 millones de euros) de los valores de las exportaciones (enero de 2017 frente a 2016), seguido de China (+ 120 millones de euros). Los mayores aumentos en los valores de las exportaciones mensuales se obtuvieron en el vino (+ 127 millones de euros), carne de porcino (+ 112 millones de euros) y bebidas espirituosas y licores (+ 83 millones de euros). Las exportaciones agroalimentarias de la UE a Rusia aumentaron en valor en un 3,6 %. Por lo tanto, Rusia sigue ocupando el rango número 5 de los destinos de las exportaciones de productos agroalimentarios de la UE, por detrás de los EE.UU., China, Suiza y Japón. El informe completo está disponible [en línea](#).